

Tout pour la musique à la CCMTO



Récemment, le PIAM de la CCMTO avait invité différents directeurs d'établissements scolaires pour leur présenter le projet de la résidence d'artistes en compagnie du groupe de rock pour enfants: les Biskotos.

Depuis 2009, la Communauté de Communes Mer et Terres d'Opale a déclaré d'intérêt communautaire la prise de compétence « Intervention Musicale en milieu scolaire ».

Cette compétence qui est suivie par Geneviève Margueritte, vice-présidente, s'appuie sur deux musiciens pédagogues : Laurent Boeuf et Joseph Keller. Ils sont appelés communément des « Dumistes » car titulaires du Diplôme Universitaire de Musicien Intervenant en milieu scolaire (professionnels agréés par l'Education Nationale et le Ministère de la Culture). Ils ont été recrutés pour animer le Pôle Intercommunal d'Apprentissage des Musiques : le PIAM. La mission principale est de sensibiliser les élèves de cycle 2 à la musique. L'an passé, 50 classes réparties sur les 15 communes de la CCMTO ont bénéficié des interventions musicales. Cette année, une résidence d'artiste avec les « Biskotos » est également au programme.